

Jungen 13 Kreisliga

TTC Eschbach : SGK Bad Homburg 1890
Donnerstag, 14.09.2023, 18:00 Uhr

9:1-Erfolg für die SGK Bad Homburg 1890 beim TTC Eschbach

Als Chris Zientek sein Einzel am Donnerstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Jungen 13 Kreisliga nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC Eschbach besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Eschbach meist auf verlorenem Posten, denn nur 4 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Lang und Han, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Der Verlauf im Einzelnen: Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Zientek / Engel über die 1:3-Niederlage gegen Lang / Han hinweggetröstet werden mussten. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Chris Zientek letztlich im Repertoire, um Chengyou Han final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 8:11, 5:11, 11:13. Keinen Zähler beisteuern konnte Maximilian Engel im Match gegen Milada Lang, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 0:3. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Alessio Mafrolla bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Chengyou Han. Völlig ohne Chance war Mafrolla hierbei im zweiten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Maximilian Engel bekam wenig später seine Gegnerin Julia Plachetta beim klaren 8:11, 5:11, 2:11 nicht richtig in den Griff. Keinen Punkt beisteuern konnte Chris Zientek im Match gegen Milada Lang, das 0:3 verloren ging. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dann Alessio Mafrolla letztlich parat, um Julia Plachetta final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Keinen Punkt beisteuern konnte Maximilian Engel im Spiel gegen Chengyou Han, das 0:3 verloren ging. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Engel nur 5 Punktgewinne im gesamten Spiel insgesamt gelang. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Alessio Mafrolla bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Milada Lang. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Stand vor dem letzten Spiel des Tages hieß damit 0:9. Chris Zientek bekam es nun mit Julia Plachetta zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Chris Zientek am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für die SGK Bad Homburg 1890 die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Eschbach nun ein Punktekonto von 0:2 Punkten auf, während die SGK Bad Homburg 1890 vor dem nächsten Spiel, das am 20.09.2023 gegen den TV 1889 Weißkirchen (M13) ansteht, 2:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Eschbach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 25.09.2023 gegen den TTV Burgholzhausen-Köppern.

Statistik:

TTC Eschbach

Doppel: Zientek / Engel 0:1

Einzel: C. Zientek 1:2, M. Engel 0:3, A. Mafrolla 0:3

SGK Bad Homburg 1890

Doppel: Lang / Han 1:0

Einzel: M. Lang 3:0, C. Han 3:0, J. Plachetta 2:1